
【意見】

サラダパーク跡地利用について、沼田市には市立美術館が無いので是非美術館を

作っていただきたい。

男性６０代：市内在住

【回答】

本市では、現在、沼田市公共施設等総合管理計画に基づき、「新しい公共施設の

かたちを未来へつなげよう」を基本理念に施設の機能や規模の最適化に取り組んで

います。

「サラダパーク跡地利用」につきましては、この計画において、今後の方針を「民

営化」としています。今年度、民営化に向け実施した「沼田市ファシリティマネジ

メント施策に関する民間提案制度」「サラダパークぬまた活用事業」において採用

となった提案につきましては、協議が調わず、事業化に至りませんでした。

ご意見を頂きました市立美術館建設につきましては、想定はありませんが、現在、

テラス沼田において、『ＴＥＲＲＡＣＥ美術回廊 池田実穗「アペルタ展」』を開催

しております。これは、複合施設であるテラス沼田を有効活用し、かつ、芸術文化

の振興を図る事業です。池田実穗氏につきましては、旧月夜野町出身で本市を拠点

に木版画家・画家として活動中で、本市の「ヌマタ・アート・アンバサダー」とし

ても芸術文化の振興にお力添えをいただいている方です。

以上のことから、「サラダパーク跡地利用」につきましては、引き続き民営化に

向け、民間事業者の皆様からの知恵やアイデアを最大限に活用しながら、事業化に

向け取り組んでまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたし

ます。

担当：総務部財政課ＦＭ推進係


